

Número 14, 8 de mayo de 2021

MENSAJE DEL DECANO

Querida Comunidad de la Facultad de Educación:

Estamos en el último tramo de este azaroso curso y quisiera desearles que se termine de la mejor manera para todos y todas. No ha sido fácil, pero parece que vislumbramos un final de curso atípico pero un inicio del curso próximo más cercano a cómo lo hacíamos antes. Tenemos varios frentes abiertos, pero nos preocupa especialmente la falta de profesorado en áreas sensibles que impiden dar el servicio de calidad que nuestra sociedad demanda. Estamos trabajando en ello y esperamos poder dar cuenta de nuestras gestiones en las próximas semanas.

Un abrazo virtual,

Plácido

Tabla de contenido

MENSAJE DEL DECANO.....	1
PREMIO A PEDRO ÁLVAREZ	2
RENOMBRAMOS LAS AULAS GRACIAS A GENEDUCA.....	2
ARREGLOS EN INFRAESTRUCTURAS.....	3
ULL SOCIAL EN LA FACULTAD DE EDUCACIÓN.....	3
EL ESPAÑOL DE CANARIAS, EN LA VIDEOTERULIA DE MAYO.....	4
DEBATE SOBRE LA SUPRESIÓN DE LA TERCERA CONVOCATORIA.....	4

PREMIO A PEDRO ÁLVAREZ



El premio a la excelencia docente creado por el Consejo Social de la ULL fue otorgado en esta tercera edición a nuestro compañero D. Pedro Álvarez.

Este premio está reservado a los docentes que trabajan activamente en la implantación de un modelo educativo basado en criterios de calidad y mejora continua de sus programas formativos. Para Pedro, la profesión docente exige responsabilidad y un gran compromiso con el reto que plantea diariamente el aprendizaje de los estudiantes. Como dijo a la prensa: "Ya no vale con ser un gran experto en contenidos, porque enseñar consiste en algo más que transmitir conocimientos; es algo más universal, integral, que no se improvisa, que se siente, se vive y se practica".

RENOMBRAMOS LAS AULAS GRACIAS A GENEDUCA



Hemos renombrado las aulas y celebrado la inauguración de la cartelería con un acto que tuvo lugar en la, ahora llamada, aula María de Maeztu y Whitney en honor a la pedagoga, humanista y feminista española que vivió entre los siglos XIX y XX. Mediante esta acción, que se enmarca en el proyecto

GENEDUCA, el cual pretende educar en materia de igualdad de género, han pasado a ser 29 las aulas que llevan el nombre de mujeres, todas ellas referentes educativos que han sido elegidas en un proceso participativo entre el profesorado y alumnado, y 27 aulas con nombres de hombres. En el acto participó el Vicerrector del Campus Central, D. Néstor Torres, las Vicedecanas Dña. Isabel Hernández Valle y Dña. Itahisa Pérez; y Dña. Esperanza Ceballos, en nombre del proyecto.

ARREGLOS EN INFRAESTRUCTURAS

Durante el mes de marzo se acometieron y acabaron las obras de reparación de las grietas de la fachada que afectaban al aula B1.3.07 y varios despachos de la 3ª planta del módulo B1.

También se pintaron el aula y los cuatro despachos afectados por las humedades. Se ha pintado toda la escalera situada en la mitad del pasillo del módulo B1, que también tenía filtraciones de agua a través de las juntas de las ventanas. Igualmente, se ha pintado la escalera del fondo del mismo módulo porque también había filtraciones a través de las ventanas. También se han reparado las humedades y se han pintado las dos aulas de informática del módulo B. Asimismo, se ha sustituido el ventanal completo del aula C2.01 y se ha puesto uno nuevo.

ULL SOCIAL EN LA FACULTAD DE EDUCACIÓN

La Facultad de Educación emprende uno de sus proyectos más innovadores de proyección social participando en el pilotaje de "ULLSocial" de la Agenda 2030 del Vicerrectorado de Cultura, Participación Social y Campus Ofra y La Palma.

Dentro de la línea de Responsabilidad Social Universitaria de dicho vicerrectorado, se encuentra la estrategia de "implementar, monitorizar y evaluar las acciones de formación, investigación y transferencia del conocimiento respecto a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)". Una de estas acciones gira en torno al papel de la ULL en la Agenda 2030 con la implantación del Currículum Social.

Para poner en marcha este proyecto, el vicerrectorado ha considerado necesario comenzar con un pilotaje para evaluar la aplicación, eligiendo a la Facultad de Educación y la de Económicas, junto con diferentes Cátedras, para implementarlo.

Desde nuestra Facultad hemos configurado el equipo motor de educación, un equipo inter y multidisciplinar, que puede aportar una visión integral y holística, con especialistas en diferentes ámbitos como la educación y sostenibilidad, desarrollo y ciudadanía, diversidad, educación para la salud, geología planetaria y física solar, desarrollo comunitario, herramientas colaborativas TIC en el proceso de enseñanza-aprendizaje, inclusión social, entre otras. Este equipo será el encargado de monitorizar la aplicación ULLSocial y la generación del CVSocial,

ISSN: 2792-4084

DOI: <https://doi.org/10.25145/j.ecos.2021.14>

Edita: Facultad de Educación, Universidad de La Laguna

Dirección: C/Pedro Zerolo, s/n. Edificio Central, apartado 456, 38200, San Cristóbal de La Laguna. S/C de Tenerife

canalizando a través de la app las iniciativas vinculadas con los ODS, supervisar la actividad y valorar el funcionamiento de la misma.



Este proyecto responde a las directrices de la Agenda Canaria de desarrollo Sostenible (ACDS) y está en sintonía con el compromiso que firmó la CRUE con la Agenda 2030 donde las universidades españolas manifiestan que la “formación, la investigación, la transferencia, la extensión y la gestión universitaria son imprescindibles para abordar los retos de la Agenda 2030”.

EL ESPAÑOL DE CANARIAS, EN LA VIDEOTERULIA DE MAYO

Para celebrar el día de nuestra comunidad autónoma, hemos organizado una videotertulia sobre el español de Canarias. Correrá a cargo de D. Humberto Hernández, catedrático de Lengua Española y presidente de la Academia Canaria de la Lengua. Lo acompañarán D. Plácido Bazo y D. Antonio Sosa. Les invitamos a que participen ya que es un tema interesante y de gran relevancia para el profesorado y alumnado de nuestra facultad.



DEBATE SOBRE LA SUPRESIÓN DE LA TERCERA CONVOCATORIA

La Delegación de alumnos y alumnas y el Vicedecanato de alumnado están organizando un debate sobre la supresión de la tercera convocatoria. Esta iniciativa surge a partir del escrito que la Junta de Facultad aprobó sobre la supresión de dicha convocatoria y que se repartió entre las facultades y escuelas de la

ISSN: 2792-4084

DOI: <https://doi.org/10.25145/j.ecos.2021.14>

Edita: Facultad de Educación, Universidad de La Laguna

Dirección: C/Pedro Zerolo, s/n. Edificio Central, apartado 456, 38200, San Cristóbal de La Laguna. S/C de Tenerife

universidad, donde tuvo amplia difusión y apoyo. Se informará a toda la comunidad educativa de la fecha y hora del evento

Síguenos en las redes

Twitter: FacultadEducaciónULL

@FacultadEducUll <https://twitter.com/FacultadEducUll>

Página de Facebook: Facultad de Educación ULL

@educaull <https://www.facebook.com/educaull>

Instagram: @facultadeduc_ull

https://www.instagram.com/facultadeduc_ull/

YouTube: La Facultad de Educación en Casa

<https://www.youtube.com/c/LAFACULTADDEEDUCACIÓNENCASA>